



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	11	30/09/2023	LEGISLATIVO

Reconocen recuperación de espacios públicos en Venustiano Carranza

La administración de la demarcación se coordinará con las alcaldías circunvecinas para afrontar problemas comunes

Redacción
metropoli@cronica.com.mx

Evelyn Parra Álvarez, alcaldesa de Venustiano Carranza, fue reconocida por la directora general de Servicios Urbanos del Gobierno de la Ciudad de México, Tania Carro Toledo, por las acciones emprendidas en su gobierno para la recuperación de espacios públicos y modernización de parques y plazas considerados los mejores en la capital del país.

Durante la 9a Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, la funcionaria capitalina agradeció la coordinación que se tiene con la alcaldía para dar una respuesta pronta a la ciudadanía carrancense en servicios urbanos.



Se busca conservar espacios públicos para mejorar la calidad de vida.

Evelyn Parra aseguró que continuará con la estrategia de conservar espacios públicos como parques y plazas ya que además de que contribuye a una mejor calidad de vida, brindan seguridad a la ciudadanía que se ha apoderado de dichos espacios tanto habitantes como los más de 2 millones de población flotante por lo que su gobierno trabaja 24/7 para dar servicios eficientes.

“Tenemos una posición estratégica en la Ciudad de México, contamos con los mercados más gran-

des como La Merced, el aeropuerto, la Cámara de Diputados, por lo que debemos redoblar esfuerzos para dar una respuesta a la ciudadanía”, destacó.

En el evento realizado en el Parque Aguascalientes, funcionarios de las 16 alcaldías, del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Comisión Federal de Electricidad, de la Secretaría del Medio Ambiente, entre otras, analizaron y establecieron propuestas para eficientar los servicios públicos en la metrópoli.